

平成28年10月17日(月)

防火リングで「火の用心」 ～第15区女性防火クラブ～



第15区女性防火クラブ(杉下玲子会長)が第15区内の各家庭を訪問し「火の用心」の文字がかたどられた防火リングを配布するとともに防火を呼びかけました。

まちかど
フォトアルバム
NANPORO Machikado Photo Album

卵配布で献血を呼びかけました ～南幌ライオンズクラブ～



南幌ライオンズクラブ(加藤修会長)は、あいくる・役場・なんぼろ温泉で献血の呼びかけを行い、400ml献血をしていただいた方に卵1パックをプレゼントしました。医療機関に安定的に血液を供給するためには、年間を通じての献血が不可欠です。献血は身近にあるボランティアです。今後も献血へのご理解・ご協力をお願いします。

平成28年10月19日(水)

平成28年10月22日(土)

南幌の将来を考えました ～まちづくりワークショップ～

第6期南幌町総合計画の策定にあたって、町民や学生地域定着推進事業の活用による江別市内の大学生など26名により、「南幌町への移住・定住を促進するには？」をテーマに3つに分かれてのグループ討議が行われ、南幌町の将来について考えました。



南幌町の特産品を作りました ～キャベツキムチづくり体験～



南幌町の特産品である「キャベツキムチ」について、親子で学んでもらうことを目的に農産物加工センター「ぼけっとハウス」において、小学生の親子10名がキャベツキムチづくりを体験しました。参加した子ども達は「辛い物が好きなお父さんに食べさせてあげたい」と通常より2倍ほど辛くしたり、「自分が食べやすいように」と辛さをおさえてつくるなど、それぞれ楽しみながら体験しました。

平成28年10月22日(土)

火災想定訓練 ～南幌消防団～

平成28年10月23日 (日)

南幌消防団による火災想定訓練が役場駐車場で行われました。
この訓練はいつどこで起きるかわからない災害に迅速かつ確実に対処できるよう、年2回行っています。
消防団員の皆さんは南幌町の安心、安全を守るため、真剣な表情で訓練に取り組んでいました。
また、訓練終了後には消防車による火災予防パレードで防火を呼びかけました。



北海道スポーツ推進委員功労者表彰 ～加藤修さん～

平成28年10月27日 (木)



苫小牧市で開催された平成28年度北海道スポーツ推進委員研究協議会において、平成13年から永きにわたりスポーツ推進委員として町民の体力向上とスポーツの振興・発展に寄与されたとして加藤修さん(北町)が功労者表彰を受賞されました。

火災予防絵画コンクールで入賞 ～縄菜奈実さん(中樹林)～

平成28年10月28日 (金)

南空知消防組合では毎年、火災予防の普及、啓発を目的として小学1年生から3年生までを対象に火災予防絵画コンクールを実施しています。今年度は、南空知消防組合管内の各小学校から37点の応募があり7点が入賞、南幌町からは縄菜奈実さん(南幌小学校1年)が入賞されました。



特別メニューおいしいね！ ～学校給食50年～

平成28年11月1日 (火)



南幌町の学校給食が50年を迎えた11月1日、小中学校で特別メニューと記念品が提供されました。
当日は、三好町長や高山教育長、食材を提供していただいたJAなんぼろの清水組合長、南幌町蔬菜園芸組合の熊澤組合長が来校し、南幌小学校5年1組の児童と一緒に給食を食べました。子どもたちの人気メニュー「どさんこ汁」や新米の「きたくりん」をおいしそうに食べていました。

まちづくりへのご意見をいただきました ～まちづくり地域懇談会～

町民の皆さんからご意見等をいただき、第6期南幌町総合計画の策定に向けて、町長と懇談する場として「まちづくり地域懇談会」を3日間4会場で開催しました。各会場では、多くの方から地域が抱える課題や、まちづくりに関するご意見等をいただきました。



交通安全を願って交通安全施設設置要望書を提出 ～南幌町交通安全指導員会～



悲惨な交通事故を未然に防ぐため、児童・生徒や高齢者等の多くの住民が利用する、横断歩道や一時停止標識、信号機等の交通安全施設が設置されていない交差点（8ヵ所）への交通安全施設（17施設）の設置要望書を、南幌町交通安全指導員会（高橋勝治会長）より南幌駐在所（齋藤淳郎所長）へ提出しました。

子ども達の読書活動に役立てて ～札幌地区トラック協会岩見沢支部～

札幌地区トラック協会岩見沢支部より絵本「ランディーとサンディーのなつやすみ」20冊が寄贈されました。ご寄贈いただいた絵本はぼろろ図書館をはじめ、保育園や幼稚園、小学校に配布し、子ども達の読書活動に活用させていただきます。



平成28年11月11日 (金)

「ごみに関する標語」の表彰式 ～南幌町環境衛生組合～

南幌町環境衛生組合（佐藤秀雄組合長）では、毎年、ごみの分別・リサイクル等の推進や減量化について広く町民に啓蒙啓発を図ることを目的として実施しており、小学4年生の児童を対象に「ごみに関する標語」を募集し、51名95作品の応募があり、その中から10名の入選者に対し表彰を行いました。



「小学生の税についての標語コンクール」 ～南幌町租税教育推進協議会～



租税教育推進協議会（三好富士夫会長）では、租税教育推進の一環として南幌小学校5・6年生を対象とした「小学生の税についての標語コンクール」を実施しています。本年度は、114作品の応募があり、審査の結果、最優秀賞に6年生の桂百花さんの作品の他、優秀賞2点、佳作3点を選出しました。

平成28年11月11日 (金)

子ども手帳の寄贈 ～公益財団法人日本公衆電話会～

公益財団法人日本公衆電話会北海道統括支部の前川二郎支部長と大澤高廣顧問より、「子ども手帳」を寄贈いただきました。

子どもたちの安全安心への意識を高めるため、事故や犯罪、いじめ問題、インターネットなど、身近なところから日頃気を付けることなどをまとめた小冊子で、来年の小学4～6年生に配布される予定です。



平成28年11月11日 (金)